

Resolution zur Kreistagsitzung am 25.09. 2023

Kriege sind Klimakiller. Die CO₂ Reduzierung ernst nehmen. Kriegsmanöver beenden
- der Umwelt zu liebe

Beschlussvorlage :

1. Der Kreistag Darmstadt Dieburg fordert die hess. Landesregierung auf, sich mit entsprechenden Bundesratsinitiativen gegen den weiteren CO₂ Anstieg durch Kriegsmanöver wie „Air Defender und Andere“, Waffenlieferungen und Wirtschaftssanktionen zu wehren.

Verhandlungen mit Russland sind anzustreben. Der Klimakiller, der Stellvertreterkrieg zwischen der NATO und Russland ist auch der Umwelt zu liebe sofort zu beenden. Alle globalen Ressourcen sind zu nutzen, um eine Lösung für die Klimakrise zu finden - dazu gehört dem Kriegstreiben ein Ende zu setzen.

Begründung :

Ein Leopard Panzer verbraucht 340 Liter Treibstoff auf 100 km. Im Gelände werden es leicht 530 Liter pro 100 km.

Die ökologischen Schäden, die dieser unnötige Krieg verursacht, durch Waffenlieferungen und Kriegsmanöver und unnötiger Sanktionen gegen Russland führen alle Anträge unterschiedlicher Fraktionen - besonders der früheren Friedenspartei Bündnis 90 / Die Grünen - zur Erreichung der Klimaziele ad absurdum.

Die Reduzierung des CO₂ und der Einhaltung der Klimaziele lässt sich nur mit Verhandlungen, mit dem Ziel einer Beendigung des Krieges erreichen, der sich immer mehr als Krieg zwischen den Militärblöcken USA/NATO einerseits und China/Russland andererseits entpuppt. Zu Lasten der ukrainischen, der deutschen und der Bevölkerung weltweit.

Die einstige Friedenspartei Bündnis 90 Die Grünen plakatierten noch im Wahlkampf 2021 im Landkreis Darmstadt Dieburg „Keine Waffen in Kriegsgebiete“ Heute entlarvt sich diese Partei als reiner Kriegstreiber. Die kriegspolitischen Maßnahmen von Bündnis 90 Die Grünen im Gefolge von christlich sozial- und Freidemokraten führen auch in die größte ökologische und soziale Krise Deutschlands und des Landkreises Darmstadt Dieburg. Über diesen globalen Frevel an der Umwelt und am sozialen Zusammenhalt schweigt Bündnis 90 Die Grünen bis heute im Kreistag. Schon in sogenannten normalen Zeiten produziert alleine die US Army mehr Treibhausgase als Belgien oder Dänemark !

Diese Reduzierung des CO₂ ist mit ein paar Anträgen hier im Kreistag (meist von Bündnis 90 Die Grünen) nicht gedient. Ich spreche mich gegen Umweltschaden durch weitere Waffenlieferungen, gegen Fortführung des Krieges, durch Waffenmanöver a la „Air Defender“ und gegen Sanktionen aus, die Deutschland mehr schaden, als Russland.

Die fraktionslose Linke im Kreistag Darmstadt Dieburg fordert in der Frage CO 2 Reduzierung vor allem die Fraktionen auf, die in ihren Wahlprogrammen den sozialen Wohlstand der Bevölkerung und den Klimaschutz in Anspruch nehmen, von ihrem doppelzüngigen Treiben im Kreis-im Land - und im Bundestag Abstand zu nehmen.

Ich bitte zum Erreichen der Klimaziele diesem Kreistag dieser Resolution eine breite Mehrheit zu geben. Das Erreichen der Klimaziele, geht nur mit sofortigen Waffenstillstand, mit der Aufnahme von Friedensverhandlungen mit Russland und dem Stopp aller Sanktionen zu Lasten der Bevölkerung .

Ich bitte um Zustimmung für diese Resolution

Werner Bischoff
fraktionslose Linke